



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL IMPARCIAL

23/04/2022

REGIONAL



Guaymas tendrá histórica y millonaria inversión: Gobernador Alfonso Durazo

Con la inversión de 2 mil 100 millones de dólares para la construcción de una planta de licuefacción de gas y la modernización del puerto de Guaymas, que cuenta ya con recursos cercanos a los 4 mil millones de pesos, este municipio será la punta del relanzamiento económico de Sonora y los ciudadanos serán los beneficiados directos, destacó el gobernador Alfonso Durazo Montaño.

<https://www.elimparcial.com/sonora/sonora/Guaymas-tendra-historica-y-millonaria-inversion-Gobernador-Alfonso-Durazo-20220422-0040.html>